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ENTREVISTA. OMAR VERA, alcalde electo de San Antonio (indep.), descarta 
apoyar a algún candidato para la segunda vuelta por el Gobierno Regional: 

“Recibí el apoyo de gente de 
izquierda, de derecha y centro, y 
ahora tengo que respetar esa línea” 
Sebastián Mejías O. 
sebastianamejiasomercurionalpo.d 

nesta entrevista, Omar 
E Vera (indep), alcalde 

electo por San Antonio y 
a quien le tocará retomar las 
riendas del municipio, dice que 
su desafío serárecuperaralaco- 
muna del estancamiento que 
dejóla actual administración. 
También cuenta sus primeras 
prioridades como nuevo alcal- 
de y su postura neutral frente a 
lasegunda vuelta de goberna- 
dores del próximo 24 de no- 
viembre. 

-¿Algunasreflexionesdespués del 
contundente resultado que leper- 
mitevolveraseralcalde? 
-En primer lugar, estoy suma- 
mente agradecido dela comuni- 
dadporelvotodeconfianzay el 
número de electores. Un 56%, 
algo más de 35.000 personas, 
queacogieron nuestra propues- 
tadetrabajo, una propuesta de 
trabajo muy simple, escuchan- 
do ala gente para recuperar la 
tranquilidad y el bienestar de 
los distintos sectores de nuestra 

comunidad con un proyecto 
queya conocen. Lo que quieren 
los vecinos es claro, una comu- 
na que nuevamente funcione y 
funcione bien, para dar el ma- 
yor bienestar para a gente, a 
nuestra comunidad. 

=¿Por qué creequelagente castigó 
tantolacontinuidaddela aúnal- 
caldesa, Constanza Lizana? 
- La propia comunidad fue la 
que emitiósu evaluación con el 
resultado obtenido, pero yo 
prefiero hablar decómo vamos 
arecibir el municipio. Apenas 
sumamos veremos cuáles son 
las condiciones desde el punto 
de vista presupuestario, finan- 
ciero, contable, pero también 
desde el punto de vista de los 
contratos, de licitaciones, de 
servicios, de personal, en fin, 
hay tantos temas que ver, tantos 
temasque analizar. 

- ¿Con qué municipalidad se en- 
cuentra alvolver? 

-Mebaso en las expresiones de 
la comunidad que surgen del 
hecho de compartir, enel con- 
versar, en el caminar, en el reu- 
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VERA ASEGURA QUE MUNDACA Y HOFFMANN SON BUENAS CARTAS. 

nirse con distintos sectores dela 

comuna. Y lo que dicela propia 
comunidad es que la comuna 
retrocedió 10 años en este úl 

mo periodo. Entonces, hoy día 
lo que tenemos que hacer es 
identificar cuáles son los conflic- 

tos que hay tanto al interior del 
municipio como en la comuna 
y que nosotros ya tenemos cla- 
Tamente establecidos y deahílo 

fundamental es dedicarnos a 

trabajar para ir dándoles solu- 
ción deforma paulatina. Enten- 
diendo que no tenemos la vari- 
ta mágica para resolver todos 
los problemasalavez, perosíte- 
'nemos la voluntad, tenemos la 
experiencia, el conocimiento y 
el espíritu de trabajo en equipo 
para ir abordando cada uno de 
esos problemas. 

  

  

- ¿Cuáles van a ser los primeros 
arreglos que tendrá quehacer? 
-Mire, hay que hacer un orde- 
namiento, porsupuesto, entér- 
minos de lograr eficiencia en la 
gestión y también unaapertura 
del municipio hacia la comuni- 
dad, tanto desde la gestión del 
alcalde como desde la gestión 
delas distintas unidades y del 
propio concejo municipal. Por 
otrolado, tenemos que ocupar- 
nos del tema de la seguridad, 
que hoy es primera prioridad 
para los vecinos. Lo otro es re- 

cuperarel principal centro dela 
ciudad, queesla Avenida Cente- 
nario. También queremos reco- 
nectar el municipio con la co- 
munidad organizada. Son as- 
pectos esenciales que hay que 

sea un proceso tranquilo, de- 
mocrático, como siempre ha 
ocurrido, y una vez elegida la 
nuevaautoridad nos podremos 
reunir parairviendoyaen deta- 
lle, junto al Consejo Regional de 
Desarrollo, aquellos proyectos 
quesean de interés y de benefi- 
cio para nuestra gente. 

-¿Alguno delos dos le deja mejor 
sensación queel otroo nosevaa 
posicionar? 
-No, yo nomevoy a posicionar, 
simplemente le reitero, yo he 
acogido la solicitud de ambos 

de reunirnos y conversar los tó- 
picos de desarrollo de la comu- 

na en el marco democrático. 

Ahora, creo que es la comuni- 
dadesla quetiene que elegir ¿Y 
por qué se lo manifiesto así? 
Porquemicarácter deindepen- 
diente significó tener el apoyo 
de gente de derecha, gente de 
izquierda, gente de centro y 
gente que no milita en ningún 
partido político, entonces aho- 
ra tengo que ser respetuoso y 
mantenerme en esa línea. Con 

los dos tengo una muy buena 
disposición y creo ferviente- 

1 directorio regional del 
E Colegio de Profesores de 

Valparaíso y Aconcagua 
presentó en la jornada de ayer, 
ante la Contraloría Regional, 
unacarta en la que manifiestan 
su rechazo al reciente dicta- 
men emitido por la entidad, 
que establece que el órgano fis- 
calizador se abstendrá de pro- 
nunciarse sobre las renovacio- 
nes de contratos en el sector 

público sujetas a lo que se de- 
nomina “confianza legítima”. 

El nuevo criterio estipula 
quela “confianza legítima” en 
funcionarios públicos a con- 
trata debe ser decidida por 
tribunales y no por el organis- 
mo contralor. Esto implica 
que, tras dosaños deservicio, 
sólo los tribunales pueden 
evaluar su estabilidad laboral, 

limitando la intervención ad- 
ministrativa. 

En la carta, los docentes 
plantean que “nos parece ina- 
ceptable que se debilite la pro- 
tección laboral. Nos preocupa 
de sobremanera que, en lugar 
de velar por la protección y es- 
tabilidad laboral delos trabaja- 
dores de la educación y otros 
empleados públicos, la Contra-   

sobre la “confianza legítima”. 

Colegio de Profesores 
rechaza dictamen 
de la Contraloría 

REGIÓN. Polémica por el nuevo criterio 

PROFESORES EN PIE DE GUERRA. 

raíso, Alejandra Arévalo, sos- 
tiene que “la modificación de 
criterio, además de vulnerar 
derechos, causa un daño mo- 
ralirreparable acientos detra- 
bajadores que dedicaron sues- 
fuerzo y compromiso, en cir- 
cunstancias complejas y mu- 
chas veces precarias, confian- 
doenquesuccontinuidad labo- 
ral estaba amparada por un 
principio de justicia”. 

SALIDA DE CONTRALORA 

El Colegio de Profesores, en su 
carta, pide la salida de Dorothy 

Pérez como contralora. Ade- 

  

desarrollar, sin perjuicio queen — mente que con cualquiera de | Joría decida abdicar desures- — más, quela entidad reconside- 
paralelo habrá que abordar el — losdosquesalgavamosapoder | ponsabilidad delegandolaso- — re la medida y “muestre un 
temadel Estadio yotros proyec= — avanzar rápidamente en los | lución de estos asuntos alám- — verdadero compromiso con la 
tos que quedaron latentes para — proyectos quesoninherentesal | bito judicial”. justicia laboral y la estabilidad 
lograravanzar unasolución. — bienestar denuestrosvecinosy | Lapresidenta del Colegio — dequienes sostienen la educa- 

vecinas. es | de Profesores Comunal Valpa- — ción pública”. os 
DEFINICIONES POLÍTICAS 
. ganócomo 
independiente, ¿quiénessu candi- 
dato enla segunda vuelta de go- 
bernadores del róximo2a deno-
viembre? 
O candidatos que vanal puesto de 
gobernador regional. Me reuní 

con la candidata María José 
Hoffmann y me hereunidocon 
el candidato Rodrigo Mundaca. 
Ens dosrianiodesiborda 

a mos temáticas de desarrollo de 
S 

SanAntonlo, delos proyectos 
relevantes como el proyecto de 
Puerto Exterior, el tema delase- 

a ea tl ES 
O 
creoqueambos tienen la mejor 
disposición y, por supuesto, que 
nuestro municipio tendráun es- 
píritu de trabajo colaborativo 
para poner en práctica con el 
gobernador ogobernadora que 
elija laregión. Esperemos que 
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